

Giuseppe Porcaro (IT)



Giuseppe Porcaro dirige les activités de sensibilisation du groupe de réflexion européen Bruegel. Les recherches de Giuseppe portent sur les questions liées aux changements technologiques et à la manière dont ils affectent l'élaboration des politiques et la démocratie, ainsi qu'aux récits concernant l'avenir de l'Europe et leurs implications politiques dans le contexte géopolitique mondial actuel. Il est également auteur de science-fiction et d'un roman sur l'Europe et l'avenir de la démocratie.

Tinatin Tsertsvadze (GE)



Née en 1982 en Géorgie, Tinatin Tsertsvadze est analyste politique senior à l'Open Society Foundations. Après avoir obtenu un master en études européennes à l'université de Géorgie, à Tbilissi, elle s'installe à Bruxelles en 2007 pour travailler sur l'intégration européenne. Depuis, elle a consacré sa carrière à la politique étrangère de l'Union européenne, plus spécifiquement aux domaines des droits de l'homme, de l'émancipation de la société civile, de la justice, de l'égalité des sexes et de la démocratie. Tinatin Tsertsvadze s'est investie dans des groupes de réflexion européens et des organisations de la société civile. Elle a récemment été retenue comme une des [14 femmes les plus prometteuses de l'UE](#).

Latifa Oulkhair (FR)



Latifa Oulkhair est directrice générale de ~ le mouvement, une organisation qui rassemble 135 000 citoyens à travers la France. Ils œuvrent pour une société plus juste, plus démocratique et plus écologique. Pour ce faire, ils s'appuient sur un mouvement citoyen vigoureux, en ligne et sur le terrain. Auparavant, elle a été rédactrice en chef et directrice du Bondy Blog, le premier pure player français, créé après les émeutes des banlieues en 2005. En tant que journaliste, Latifa Oulkhair suit principalement l'actualité politique. Elle a notamment suivi de près les élections américaines de 2016.

Anuna De Wever (BE)



Depuis octobre 2022, l'activiste climatique Anuna De Wever travaille à temps plein en tant que chargée de campagne pour les politiques de commerce et d'investissement au siège de l'organisation faitière Climate Action Network (CAN) Europe à Bruxelles. Elle a été le fer de lance de Youth For Climate en Belgique et a appelé à des grèves dans les écoles en 2019 à la suite de Greta Thunberg. Avec Kyra Gantois, elle a remporté le 69e Prix de l'Arche de la Libre Parole en 2019 pour leurs actions.

Stefaan De Rynck (BE)



Stefaan De Rynck dirige la Représentation de la Commission européenne en Belgique, créant un pont entre l'exécutif de l'UE et la politique et la société belges. Son expérience des affaires européennes et des politiques publiques couvre les transports, le développement urbain durable, la régulation des services financiers et du marché unique. De 2016 à 2021, il a été conseiller sénior lors des négociations du Brexit menées par Michel Barnier. M. De Rynck enseigne la gouvernance européenne à l'université de Louvain (KUL).

Oleksandra Matviichuk (UA)



Oleksandra Matviichuk est une avocate ukrainienne spécialisée dans les droits de l'homme. Elle dirige l'organisation à but non lucratif Centre for Civil Liberties, qui a été l'un des trois lauréats du Prix Nobel de la Paix en 2022. Dans un message vidéo diffusé à l'occasion de la Journée de l'Europe, elle évoquera le rôle joué par l'UE en Ukraine.

Shada Islam (BE)



Shada Islam est une commentatrice de l'Asie et des affaires européennes basée à Bruxelles. En 2017, Politico a classé Islam parmi les 20 femmes qui animent les principaux débats politiques en Europe. Politico a désigné Islam comme « l'ultime outsider initiée ». Islam est née à Lahore, au Pakistan. Diplômée en journalisme et en communication sociale à l'Université Libre de Bruxelles, elle s'est installée à Bruxelles en tant qu'étudiante. Après avoir obtenu son diplôme, elle a rejoint le *Far Eastern Economic Review*, dont elle a été correspondante pour l'Europe pendant plus de 20 ans. En février 2022, elle est devenue rédactrice en chef du magazine *EUobserver*. En 2007, Islam rejoint le groupe de réflexion European Policy Centre à Bruxelles, où elle travaille sur les migrations et l'Asie. Au sein du groupe de réflexion Friends of Europe, elle est ensuite devenue directrice des départements Europe et Géopolitique, où elle est restée pendant neuf ans. Après avoir quitté Friends of Europe, Islam a créé son propre cabinet de conseil, New Horizons Project.

Lisette Ma Neza (NL)



Lisette Ma Neza a étudié le cinéma à la LUCA–School of Arts de Bruxelles. En remportant le championnat belge de poésie slam en 2017, sa voix est devenue celle d'une nouvelle génération littéraire. Elle a d'ailleurs été la première néerlandophone, première femme et première poète de couleur à remporter ce prix. En 2018, elle est devenue vice-championne du monde de poésie slam à Rio de Janeiro. Jusqu'à présent, elle n'a publié ses œuvres que sur scène, en solo ou avec son groupe. La VRT l'a qualifiée de « notre Amanda Gorman à nous ». En 2022, elle a créé la performance musicale poétique *L'Europe noire*.

Kim Duchateau (B)



Kim Duchateau est un dessinateur, illustrateur, artiste d'animation, musicien et écrivain flamand. Il publie ses dessins dans De Standaard, Apache et Bruzz, entre autres. Il crée également des bandes dessinées. Ses personnages les plus connus sont « Aldegonne » et « Esther Verkest ». En 2007, il a remporté le Bronzen Adhemar, le plus grand prix flamand de bande dessinée